
创业板指数期货是什么？创业板指数期货是什么板块

大家好，今天来为大家解答创业板指数期货是什么这个问题的一些问题点，包括创
业板指数期货是什么板块也一样很多人还不知道，因此呢，今天就来为大家分析分
析，现在让我们一起来看看吧！如果解决了您的问题，还望您关注下本站哦，谢谢
~ 
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创业板股票可否与创业板指数对冲

目前来看创业板股票与创业板指数还是无法完全实现对冲的，因为缺少创业板指数
，期货和期权品种的运用工具，如果要需要这些工具的设立与批准，我们现在看到
在沪深股票市场中，沪深300上周五赢以及中证1000指数都有相关的估值期货或者
齐全品种，实现对冲相对便利！

而创业板市场并没有单独的创业板指数，期货和创业板品种的期权设立，因此实现
指数与品种的对冲还是相对困难的！

复盘是什么意思？股票复盘有什么技巧？

要了解行情具体走势每天收盘后的复盘是必不可少的，特别是做短线的投资者要具
体知道每天市场的热点板块和题材然后通过自己的分析后是否具备持续，所以晚上
的复牌较为关键并且直接影响你隔天的操作，那我们要怎么复牌呢，并且该如何进
行选股，下面来说说我每天的复牌的步骤。

看涨停个股

一般没有每天涨停的个股是必须逐一去打开分析的，因为涨停板的个股代表了今天
市场的情绪和方向，分析涨停个股的主要看几点。

第一，分析涨停所属板块，一般股票的上涨具备板块效应，所以查看该股属于板块
后大致心理有数后，等所以涨停分析后，是不是今日大部分涨停个股属于同一板块
，如果大多数属于一个板块的话，代表该板块今日涨停效应较好，然后再次分析该
板块具体上涨的原因，是不是受到消息的刺激，比如国家政策支持或者行业利好原
因等，找到具体对应的消息后，再具体分析该消息刺激是不是具备持续性，比如今
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日板块上海工装备涨势不错，主要原因是海军节的军演和南北船合并预期，所该板
块一看就具备持续性的效果，可以接下来重点跟踪。

再有今日板块上券商板块表现也不错，板块整体上市8%以上，属于板块的典型的
集体爆发，而对于券商板块今日并未相关消息刺激，没有消息面的刺激我们主要去
分析形态位置和涨停原因了，具体该如果分析下面讲解。

第二，分析涨停所处位置，为什么要把涨停板块的个股涨停处于涨停位置也作为重
点分析呢，其实原理很简单，每天市场的情绪影响个股的结构不一样，每次个股上
涨也会受到情绪的影响，比如最近连板大涨的个股表现比较好，那么我们这一两天
要重点关注这类个股，如果最近是前期强势股回调后再次开始强势的个股，那我们
要重点去关注这类个股，再有今天超跌个股表现较好，证明市场避险情绪明显，我
们要注意市场风险并且去重点关注超跌个股，所以涨停涨停板的位置也是复盘的重
点。

第三，练习盘感，其实每次复盘也是自己学习提升的最好的方法，特别个股的涨停
在没利息刺激下，我们去分析形态等各类技术指标具备想通性，那该如何具体去理
解呢，

首先不看今日的涨停，去查看前几天的走势形态或者技术指标，要是再给你一次选
择你个人会去选择该股，反复研究在涨停前的走势，然后总结反复思考，找出规律
和共性来提高自己的盘感，其实经常我们研究一只个股的时候我们总会感觉该股要
涨停，但是不知道原因其实这就是盘感，所以复盘是练习盘感的最好的方法。

看今日大跌的个股

看今日今日跌幅较大，一般跌幅在8%以上都算幅度较大，所以个股在没利空的消
息出现的涨停，也是代表该类走势形态的个股容易走出闪崩走势，短期这类走势的
个股我们要坚决回补，比如强势个股高位开始回调等。

看自选股

我们每天复盘后会把一些强势的看好的个股加入自选股，所以我们可以把自己自选
股的逐一浏览一遍选出符合自己操作习惯的个股，比如很多投资者喜欢做趋势的回
调或者连续大涨个股的接力或者回档后二次走强等，主要是选择出自己短期看好的
个股看接下来能否介入。

条件选股
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如果有条件的的投资者或者有条件选股指标的投资者，为了节省自己的选股时间，
可以把一些选股条件导入软件中通过软件的筛选后得出具体今天哪些个股已经走出
我们所需要的条件，然后再逐一分析。比如我个人喜欢地量和上影线的个股，地量
代表该股可能洗盘结束，上影线很大一部分个股有试盘行为，我通过我设定的条件
每天把这类个股全部选出后开始重点分析选择。

如果有对地量选股法和上影线选股法的投资者可以具体私聊我，我给大家公式选股
。

分析指数

分析指数主要我看的是上证指数和创业板指数，一个代表大盘股的走势，一个代表
小盘股的走势，分析后预测大盘接下来的走势，对自己的仓位进行控制。

财经资讯

如果有较多的时间的投资者可以，在个股板块指数，并且股票选完后，去浏览一些
财经资讯看看近期国家的政策和方向，短期财经新闻等，然后具体去看看新闻涉及
哪些行业和影响哪些行情，多了解市场资讯对炒股是有帮助的。

一般以上就是我每天收盘后的复盘步骤，大家可以参考使用。感觉写的好的点个赞
呀，欢迎大家关注点评。

如果要连续盘感三部曲方法和选股公式的可以私聊我。

什么是杠杆炒股？

所谓的杠杆炒股，其实就是借钱炒股。

比如你有100万，问券商再融资100万，那就变成了200万的投资本金。

如果你200万满仓操作，当股票上涨的时候，你赚的钱是按照200万来计算，涨10
%，就是20万，相当于本金100万的20%。

但如果遇到亏钱，亏10%，就是亏20万，也相当于本金的20%。

也就是说，100万的资金，加上100万的融资，等于是把杠杆放大了一倍，让实际
的盈亏增加了一倍。
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当然，借用杠杆本身，也会有一个非常有意思的问题出现。

就是当你赚钱的时候，杠杆本身是不设上限的，也就是你可以赚到200万，300万
，500万，甚至上千万。

但当你亏钱的时候，只会亏损你的本金，一旦本金100万归零，那就会被强制平仓
。

也就是说，你借来的那100万，理论上是没有办法亏损的，钱要还给借钱给你的机
构。

当然，实际情况中，如果出现连续跌停导致的无法强制平仓，原则上还是会出现亏
损的，而这笔亏损，理论上也是需要融资者自己去承担的。

就比如100万本金，融资100万，一共200万，亏损平仓，最终剩下了95万。

那么，你可能还会面临倒赔5万的尴尬境地，这在正常的股票交易中，是不会存在
这种情况的。

另外还有一点，资金的借用，是存在成本的，并不是无偿的。

通常融资的成本在6-8%之间，不同的金融机构，或者说是券商，给出的价格是不
一样的。

也会根据融资融券业务的实际达成率，上下进行调整，完成自己的业绩。

所以当融资业务比较冷清的时候，两融成本最低可以跌到5%左右。

当然，有一部分投资者，仍然暗箱地去借用场外的配资，进行杠杆交易，那融资成
本可能会更高一些，12%-24%不等。

而且，场外的配资明面上已经被禁止，其实风险是非常高的，建议普通投资者不要
去参与。

另外，正规渠道的融资业务，融资比例是1：1，超过这个比例的，均为非正规业
务。

1比1是市场在评估风险后，所有券商标准的杠杆比例，其实对于投资者来说是一
种保护。
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因为1比1意味着腰斩才会清仓，如果可以追加资金的话，那清仓的概率是比较小
的。

而那些1比3，1比5，甚至1比10的非正规融资，杠杆过高，一轮震荡下来，完全
就可能会被强制平仓了。

所以再次建议普通投资者，不要在巨大的利益诱惑面前，铤而走险。

风险和收益看似成正比，但算上资金成本的话，其实肯定是亏钱的概率更大一些，
毕竟贷款的利息是不论输赢都要收取的。

这也就决定了，在融资的杠杆业务上，出借的券商几乎是旱涝保收的，所有的风险
其实都在借钱的股票投资者身上。

而50万的融资门槛，其实并不高，很多的投资者会去跃跃欲试，而完全可能会因
为融资业务，导致不必要的亏损增加。

所以，很多投资者，如果不是很清晰两融的规则，不要随意去开融资，更不要总想
靠借钱，靠玩杠杆来发家致富。

如果说券商的融资融券业务，是合规的杠杆炒股，那么场外配资、亲友借钱、贷款
炒股等，就是非合规的炒股方式，有很大的风险。

杠杆炒股的风险，之所以很高，主要源自于以下几个方面。

1、交易心态。

借钱炒股，这个交易心态，肯定是和平常的投资，完全不一样的。

杠杆不仅放大了资金，还放大了交易的情绪。

就拿1比1的杠杆来说，一个涨停，从10%，变成了20%，如果是科创板、创业板2
0%，就等于40%，非常的刺激。

同样的，亏损起来的幅度也直接翻倍，很容易让人崩溃。

杠杆下的交易心态，和普通的交易心态是完全不一样的。

普通的亏损50%，至少还有一半的钱，而杠杆亏损50%，就直接一无所有了。
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同样的，在赚钱的时候，就会非常的贪婪，毕竟一个涨停20%，就会想有下一个
涨停。

贪婪和恐惧，在杠杆的带动下，会显得更加明显。

这种交易心态，其实会导致投资者的很多操作变形，会明显地提高交易决策的出错
率。

所以，对于杠杆炒股，那些心理素质堪忧的投资者，还是要相对谨慎一些，因为驾
驭不了情绪。

至于有一些对于融资看得很淡的投资者，在这一点上，明显就会好很多。

2、投资时机。

关于投资时机，其实也是一个很大的难题。

如果你研究过整个市场的两融业务，你会发现，市场低迷的时候，两融余额其实也
是相对较低的。

也就是说，在股票下跌到很便宜的区间时，反而没人去用融资业务进行低位买入。

等到市场出现大涨之后，融资的额度反而一路飙升，可以说是靠融资进行推波助澜
。

这种鲜明的对比，说明大部分的融资业务，并没有准确地选对投资时机。

这个实际的情况，也就觉得了借用杠杆，其实会加剧风险。

尤其是当市场的两融余额到达巅峰，不再存在借款入市的情况的时候，市场会因为
资金链问题，而变得非常脆弱，甚至导致雪崩。

本身，融资杠杆是一种工具，并没有什么对错之分，但是融资杠杆的使用者，对于
投资时机的把握，却不是很精准，导致了出错率，或者说亏损的概率上升。

3、利息成本。

第三点，是融资杠杆的硬成本，也就是利息成本。
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这一点是百分百存在的，但很容易被投资者忽略。

相比一天就10-20%的波动，5-8%年化利率的融资成本，很多投资者根本不放在
眼里。

但当你借用融资杠杆，然后出现了套牢的情况，这个成本其实就是长周期存在的，
并没有那么容易被忽略。

每年5-8%的成本，虽谈不上特别夸张，但其实也是一个很高的利息成本了。

本身自己的资金成本，就在5%左右，再加上借款的资金成本，无形中就是一种潜
在负债了。

4、还款周期。

最后一个就是还款周期，也是杠杆融资的一个潜在风险点。

这个风险点主要也是出现在投资亏损的情况下，这是一个非常大的风险点。

我们对于资金的安排，其实是有一个潜在预期的，但是市场的情况会导致融资的还
款变得异常困难。

当市场在上涨的时候，很多投资者是不愿意解除两融，提前还款的，毕竟赚得更多
。

而到了市场下跌的时候，由于亏损加大，投资者更不容易解除融资，有一些会更多
地采用融资手段做补仓。

所以，对于融资的还款周期，很多投资者是不固定的，甚至是采取了不还款的策略
。

这种情况的结局，无非就是两种。

一种是特别厉害的投资者，顶着两融的成本，赚到可观的收入。

另一种更常见的情况，是投资者不管的折腾过程中，长期支付两融的利息成本，给
券商在打工，如果遭遇特别惨烈的熊市，甚至可能会导致被强制平仓。

很明显，大部分投资者最终属于后者，而做两融业务的券商，成了那个不论涨跌都
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能赚到利息的大债主。

最后说说，哪一类人不适合做融资融券，不适合用杠杆炒股，大家可以对号入座。

理论上不存在哪一类人适合“借钱”炒股，因为这是一种投资工具，并没有完全地
适用人群。

但很明显，有几类的投资者，是应该明确远离这种借款炒股方式的。

1、投资经验不足的人。

投资经验不足的人，肯定是不能去加杠杆的。

这就好像走路还不会，就想去跑步了，不能说一定不可以，但大概率要摔跤。

或者说你跑几步不一定马上摔，但摔跤基本上是一种必然。

理论上，投资经验不足，是不会让投资者开两融业务的，但很多券商是暗箱操作，
为了完成业绩让很多不知情的投资者，开了融资融券，最终走上了杠杆的道路。

要知道体会过杠杆之后，很多人是很难再放弃杠杆的。

2、情绪控制能力差的人。

第二类人群就是情绪控制能力很差的人。

这部分人也是没有办法承受杠杆的，因为情绪容易被杠杆所带动，容易做出一些错
误的决定。

情绪控制不了，在杠杆的带动下，会被随之放大，更容易陷入贪婪和恐惧之中。

情绪控制差的人，本身就不适合股票投资市场，杠杆也就成了一剂毒药。

3、指望一夜暴富的人。

还有那些指望靠杠杆融资，一夜暴富的人，其实是杠杆的受害者。

我们都会拜读很多投资大师的成长旅程，确实是有一部分人，依靠杠杆赚到了钱。
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但这不代表，所有人都能靠杠杆赚到钱，也不代表只有杠杆才能赚到钱。

借鸡生蛋，空手套白狼，这种事情常有，但融资的杠杆，完全不是一回事。

融资代表你需要投入本金，而且亏损的时候是优先把你的本金给亏光。

4、风险承受能力不足的人。

最后一点，就是关于风险承受能力，有一些人其实是完全承受不起的。

股票投资中，出现巨亏的情况本来就比较少，亏光本金的情况更是寥寥无几。

但是一旦加上融资杠杆，那么出现巨亏的可能性一下子就增加了。

有一部分人，他们加入融资，只是因为资金周转问题，自己其实是有钱的，所以亏
了也并没有特别在意。

另一部分人，那就真的是借钱在投资，根本承受不起亏损，容易心态崩盘。

融资也好，杠杆也罢，其实都是双刃剑，会用剑的人尚且很难驾驭，对于初出茅庐
的小白，还是踏踏实实的先练好基本功再考虑吧。

如何做空创业板指数

做空，又称空头、沽空（香港用语）、卖空（新加坡马来西亚用语）是一种股票、
期货等的投资术语，是股票、期货等市场的一种操作模式。

与多头相对，理论上是先借货卖出，再买进归还。做空是指预期未来行情下跌，将
手中股票按目前价格卖出，待行情跌后买进，获取差价利润。其交易行为特点为先
卖后买。实际上有点像商业中的赊货交易模式。这种模式在价格下跌的波段中能够
获利，就是先在高位借货进来卖出，等跌了之后再买进归还。比如预计某一股票未
来会跌，就在当期价位高时借入此股票（实际交易是买入看跌的合约）卖出，再到
股价跌到一定程度时买进，以现价还给卖方，产生的差价就是利润。实施做空时应
注意的要点是：一、要求投资者要具备对市场整体趋势的研判能力。因为做空只适
用于大盘处于下跌趋势通道时的，其它时间，像大盘处于横向整理阶段或牛市行情
阶段都不可以采用这种操作技巧。因此，要求投资者必须要认清未来趋势的大致运
行方向。二、做空要把握好股价运行的节奏，要趁股价反弹时卖出，趁股价暴跌时
买入。在弱市的下跌途中经常会出现短暂的反弹行情和跳水般的暴跌行情，投资者
要充分利用这种市场的非理性变动机会，最大限度的利用股价的宽幅震荡所创造的
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差价机会来获取利润。

创业板指数期货是什么的介绍就聊到这里吧，感谢你花时间阅读本站内容，更多关
于创业板指数期货是什么板块、创业板指数期货是什么的信息别忘了在本站进行查
找哦。
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